

MEDELLÍN

MEDELLÍN 5:00 AM · 7 DE FEBRERO DE 2018

Bomberos de Bello enfrentan voraz incendio en el cerro Quitasol



La emergencia es atendida por 36 expertos en la atención de este tipo de hechos. El humo afecta a habitantes de la vereda Potrerito y otros sectores.

El capitán Nelson Zuluaga, comandante del Cuerpo de Bomberos de Bello, le dijo a Noticias Caracol que aún es difícil determinar qué tanto daño han provocado las llamas, pues el humo es intenso y no deja percibir el tamaño del fuego.

El incendio se presenta en la zona occidental baja del cerro y es atacado de manera manual por los bomberos, pues aunque a la zona han accedido tres pequeños vehículos, estos no tienen la capacidad de una máquina contra incendios para enfrentar las llamas.

“Esperamos que no avance, aunque lo está haciendo. Ya informamos al Dapard y estamos gestionando el tema para ver cómo reaccionamos en la mañana (del miércoles)”, dijo Zuluaga.